

**Communiqué de
presse**



Fleur Pellerin, ministre de la Culture et de la Communication, félicite très chaleureusement Georges Didi-Huberman qui vient de recevoir le prix Theodor-W.-Adorno.

Georges Didi-Huberman, philosophe et historien de l'art, ancien pensionnaire de l'Académie de France à Rome – Villa Medici, enseigne à l'École des hautes études en sciences sociales. Auteur de très nombreux ouvrages, il succède, à ce prix prestigieux, notamment aux Français Pierre Boulez, Jacques Derrida ou Jean-Luc Godard.

Le prix Adorno, fondé en 1977 et décerné tous les 3 ans, récompense des contributions exceptionnelles dans le domaine de la philosophie, de la musique, du théâtre et du cinéma.

Contact presse

Délégation à l'information et à
la communication
01 40 15 80 11
service-presse@culture.gouv.fr

Paris, le 16 juillet 2015

**Toute l'actualité du ministère de la Culture et de la
Communication**

www.culturecommunication.gouv.fr

www.facebook.com/ministere.culture.communication

<https://twitter.com/MinistereCC>